
3e CONCOURS INTERNATIONAL DE PIANO 
SAINT PAUL TROIS CHATEAUX - DROME SUD PROVENCE 

21 au 26 avril 2025 

AUTORISATION DE PRISE DE VUE ET DE DIFFUSION DE L’IMAGE  
AUTHORIZATION TO SHOOT AND DISSEMINATE THE IMAGE 

Pour un candidat mineur (- 18 ans) / For a minor applicant (- 18 years old) : 


Nous soussignés / We undersigned :

Nom et Prénom / Name and first name : ………………………………………………………………


Adresse / Address : ……………………………………………………………………………………….

……………………………………………………………………………………………………………….


Adresse @mail / @mail Address : ………………………………………………………………………..


Représentants légaux de / Legal representatives of : …………………………………………………


- Autorisons des prises de vues photographiques ou des enregistrements audiovisuels sur 
lesquels notre enfant pourrait apparaître lors du Concours International de Piano de Saint Paul 
Trois Châteaux, du 21 au 26 avril 2025 / Allow photographic shots or audiovisual recordings on 
which our child could appear during the International Piano Competition of Saint Paul Trois 
Châteaux, from April 21 to 26, 2025.


- Autorisons la diffusion des prises de vues photographiques ou enregistrements audiovisuels 
sur internet (sites web, réseaux sociaux) / Authorize the dissemination of photographic shots or 
audiovisual recordings on the internet (websites, social networks).


- La présente autorisation est consentie à titre gracieux et sans limitation de durée / This 
authorization is granted free of charge and indefinitely.


- Nous n’autorisons pas l’exploitation commerciale. Toute autre exploitation que celle indiquée 
dans la présente donnera lieu à nouvelle autorisation / We do not allow commercial 
exploitation. Any other use than that indicated herein will give rise to a new authorisation.


- Nous n’autorisons pas à céder les clichés représentant notre enfant à un tiers / We do not 
authorize the transfer of photos representing our child to a third party.


Ces dispositions sont portées à notre connaissance, dans le cadre de l’application de la 
législation relative au respect du droit à l’image et au respect de la vie privée / These provisions 
are brought to our attention, within the framework of the application of the legislation relating to 
the respect of the right to the image and the respect of the private life.


Fait à / Done in  …………………………………………………………….. Date ………………………


Signature des représentants légaux

Précédée de la mention « Lu et Approuvé »

Signature of legal representatives

Preceded by the mention "Read and Approved"




Pour un candidat majeur (+18 ans) / For an adult candidate (+18 years old) : 


Nom et Prénom / Name and first name : ………………………………………………………………


Adresse / Address : ……………………………………………………………………………………….

……………………………………………………………………………………………………………….


Adresse @mail / @mail Address : ………………………………………………………………………..


- Autorise des prises de vues photographiques ou des enregistrements audiovisuels sur lesquels 
je pourrais apparaître lors du Concours International de Piano de Saint Paul Trois Châteaux, du 
21 au 26 avril 2025 / Allow photographic shots or audiovisual recordings on which I could 
appear during the International Piano Competition of Saint Paul Trois Châteaux, from April 21 to 
26, 2025.


- Autorise la diffusion des prises de vues photographiques ou enregistrements audiovisuels sur 
internet (sites web, réseaux sociaux) / Authorize the dissemination of photographic shots or 
audiovisual recordings on the internet (websites, social networks).


- La présente autorisation est consentie à titre gracieux et sans limitation de durée / This 
authorization is granted free of charge and indefinitely.


- N’autorise pas l’exploitation commerciale. Toute autre exploitation que celle indiquée dans la 
présente donnera lieu à nouvelle autorisation / I do not allow commercial exploitation. Any other 
use than that indicated herein will give rise to a new authorisation.


- N’’autorise pas à céder les clichés représentant notre enfant à un tiers / I do not authorize the 
transfer of photos representing me to a third party.


Ces dispositions sont portées à ma connaissance, dans le cadre de l’application de la législation 
relative au respect du droit à l’image et au respect de la vie privée / These provisions are brought 
to our attention, within the framework of the application of the legislation relating to the respect of 
the right to the image and the respect of the private life.


Fait à / Done in…………………………………………………………… Date ………………………….…


Signature précédée de la mention « Lu et Approuvé »

Signature preceded by the mention "Read and Approved"


